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Q. 先月はどんなことがありましたか？
A. 環境税のプロット調査（対象の山林に約何本の木がある
のか）に同行しました！10m×20mの範囲をテープで囲い、
木の本数を数え、間伐木を選定。未来の山の状態を確認す
る大事な作業なので、誇りを持って取り組みました。この
調査に加え、測量や選木なども職員の方々と行っています！

A. 初めてのワークショップ「京築ヒノキを使ったスプーン
づくり」を 11 月 3 日（金･祝）に開催します！すでに参加
募集は締め切っていますが、当日は森林や木のスプーンが
できる過程についてお話しする予定です。ヒノキの匂いや
手触りを感じながら楽しんでもらえたら嬉しいです。

事務所の仕事とスプーン作り

Q. 先月はどんなことがありましたか？
A. ちくじょう祭りの準備ラストスパート。会場に設置する
立て看板の印刷や作成、備品の買い出しなどを行いました。
また、今年は例年より開花が遅くなった正光寺の白い彼岸
花の様子も見学。鹿などの被害があったと聞きましたが、
きれいに咲いていて一気に秋の訪れを感じました！

A. この広報が出ている頃には、ちくじょう祭りは終わっ
たあとですが皆さん楽しんでいただけましたか？初めて実
行委員の皆さんと関わり、お祭りの準備をしました。その
成果が発揮できていれば嬉しいです。このあとは地域おこ
し協力隊の報告会準備が待っています！

ちくじょう祭りを開催しました！

Q. 先月はどんなことがありましたか？
A. いつもお世話になっている農家の方にご協力いただき、
収穫体験を行いました。今回収穫したのは、白ねぎ、大根、
白菜、ブロッコリー、里芋、なすのなんと 6種類！同じタイ
ミングで 6種類もの野菜の収穫体験ができるなんて貴重な
機会ですね。楽しんでもらえていれば嬉しいです！

Q. 現在取り組んでいることをくわしく教えてください！
A. 11 月は、牧の原キャンプ場でお祭りを開催、そして鹿
児島のキャンプイベントと築城基地航空祭での出店を行い
ます。地元を盛り上げながら、町外の人への PR にも奮闘
していきます！また 11 月は紅葉がとても綺麗な時季なの
で、ぜひ町民のみなさんも寒田に遊びに来てくださいね。

秋の寒田野菜収穫体験を開催！
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